

Fecha: 31-07-2024 3.600 Pág.: 3 Tiraje: Cm2: 699,7 VPE: \$ 420.509 Medio: El Longino Lectoría: 10.800 Supl.: El Longino Favorabilidad: No Definida

Noticia general Título: Alcalde Patricio Ferreira: "este es un gran logro del pueblo de Alto Hospicio para contar con un moderno Hospital"

En agosto inicia operaciones Unidad de Emergencia del recinto de salud:

Alcalde Patricio Ferreira: "este es un gran logro del pueblo de Alto Hospicio para contar con un moderno Hospital"

También hizo notar a las autoridades nacionales y regionales la falta de médicos especialistas no solo en su comuna, sino que en la región y el país, "para terminar con las listas de espera".







Alcalde Patricio Ferreira junto a la Ministra Secretaria General de Gobierno Camila Vallejo; el delegado presidencial de Tarapacá. Daniel Quinteros; autoridades regionales, concejales de la comuna, directores de Servicio y funcionarios de la Salud realizan visita inspectiva a Hospital de Alto Hospicio, con motivo de inicio gradual del Servicio de Urgencia.

valorar los avances de cerca de un 85 por ciento de operatividad del establecimiento de Salud, el cual a partir del mes de agosto comenzará a operar con la Unidad de Emergencia, planteó a la Vocera del Gobierno la necesidad de más médicos v especialistas, no solo para el nuevo Hospital sino para todos Servicios de Salud de la comuna y región de Tarapacá.

Asimismo enfatizó que era todo un orgullo para Alto Hospicio contar con uno de los más modernos recintos hospitalarios de la zona norte y del país, que permitirá que los nuevos hospicianos y hospicianas nazcan en su ciudad y no en Iquique.

Del mismo modo, la ministra Camila Vallejo durante el recorrido por las dependencias del Hospital, felicitó las obras que entregarán más dignidad a los hospicianos. Reiteró que hoy Alto Hospicio cuenta con una gran y moderna infraestructura que no tiene El jefe comunal además de nada que envidiar a los mejores hospitales del país y del extranjero. Su operatividad está significando que cada vez más vayan sacando de las listas de espera a muchos compatriotas que esperan su turno para ser atendidos.

VECINOS

Paola Vergara presidenta del Conseio Consultivo de Usuarios del Hospital de Alto Hospicio, destacó esta nueva prestación de salud en beneficio de la ciudadanía. Dijo que el sueño de todos y todas las vecinas de la comuna se han ido cumpliendo paso

a paso, por lo tanto, en lo que respecta a la atención médica, cada día que pasa ya no tendrán que bajar a Iquique porque el nuevo Hospital estará habilitado con médicos y profesionales de las más variadas especialidades,

HOSPITAL

La moderna infraestructura de emergencia comprende 12 box, 3 salas de procedimientos, 4 cupos de reanimación y una sala respiratoria. También dispone de Atención Pediátrica, con 3 box, 7 descargas, una sala de procedimientos, un cupo de reanimación y una sala respiratoria.

Cabe señalar que el Hospital de Alto Hospicio ubicado en el sector de La Pampa, que es de mediana complejidad, inició sus operaciones en marzo, y sus servicios de hospitalización en junio del 2023. Está previsto que el 2025 esté 100 por ciento operativo, donde atenderán más de 1.400 funcionarios.

Tendrá una capacidad total de 235 camas, incluyendo 12 en la Unidad de tratamiento Intensivo (UTI), 12 sillones para diálisis, 7 pabellones quirúrgicos, 7 sillones dentales, 3 salas de parto integral v un escáner.

EN LA RADIO SAN LORENZO

Cuando salían del recinto

hospitalario, el jefe comunal fue entrevistado por radio San Lorenzo, única emisora existen en la común a hospiciana v que tiene cobertura en toda la región de Tarapacá, donde destaco la acción del pueblo hospiciano en la pelea por contar con este moderno nosocomio.

"Este es un gran logro del pueblo de Alto Hospicio, para contar con un moderno hospital, hoy con el 80 por ciento en funcionamiento. Sin duda que una vez funcionando en plenitud se va a transformar en el mejor hospital del norte y que no solo va a servir a esta comuna sino que a toda la región".

